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ATA Nº 011/2018 
 

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mil e dezoito, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Vereadores de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Gilvani 
Bronca, como Presidente; Rogério Engster, como Vice-Presidente; Cleiton 
Telocken, como Secretário; Adriano Horbach, Ivair Zanchetti, Luís 
Fernando Horst, Nelson Antonio Vasconcelos Salvador e Paulo Germano 
Koste. Verificado o número regimental, o Presidente, em nome de Deus, 
declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, os funcionários da Casa, a 
imprensa, o público presente e os internautas que acompanhavam a Sessão. De 
imediato, solicitou à Secretária para que fizesse a leitura da Ata da Sessão 
anterior. Lida, a mesma foi colocada para apreciação e votação do Plenário, 
restando aprovada por unanimidade. A seguir, foi solicitada a leitura dos 
expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício nº 076/18, do 
Secretário Municipal da Fazenda, encaminhando o Relatório Municipal da 
Saúde, do Primeiro Quadrimestre de 2018, para apreciação no dia 28 de maio, às 
19 horas. Ainda, solicita a sala da Câmara Municipal de Vereadores para 
realização de Audiência Pública, no dia 28 de maio, às 18 horas, para 
demonstração e avaliação do Cumprimento das Metas Fiscais, do primeiro 
quadrimestre de 2018, junto a Comissão constituída pela Câmara. Ofício nº 
078/18, encaminhando os Projetos de Leis de números 024/18, 025/18, 026/18, 
027/18 e 028/18, para apreciação. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: 
Requerimento nº 014/2018, do Vereador Adriano Horbach. Indicação nº 
011/2018, do Vereador Ivair Zanchetti. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 
12/2018, do Chefe de Escritório da EMATER/RS, solicitando as dependências 
da Câmara Municipal de Vereadores para o dia 27 de junho, a partir das 14 
horas, para realização de curso em Piscicultura. Ofício do Presidente da 
Sociedade Beneficente Roque Gonzales, solicitando a cedência das dependências 
da Câmara de Vereadores para a realização da Assembleia Geral da Entidade, no 
dia 23 de maio, às 19 horas. Lidos os expedientes, o Presidente consultou o 
Plenário para ver da possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os 
Projetos de Leis que foram protocolados na Sessão. O Plenário concordou com a 
proposta. Logo após, o Presidente submeteu para apreciação os projetos, de 
forma individual. Projeto de Lei nº 024/18: Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a alienar imóvel de sua propriedade, constante na Matrícula nº 552 do 
Registro Público de Roca Sales. Projeto de Lei nº 025/18: Institui o sistema de 
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sobreaviso no serviço público do Município de Roca Sales. Projeto de Lei nº 
026/18: Autoriza a contratação temporária de excepcional interesse público de 
um Motorista de Ambulância. Projeto de Lei nº 027/18: Altera a afetação de bem 
público de área institucional para bem dominial, de área localizada na Rua 
Gilberto Pott. Projeto de Lei nº 028/18: Altera a afetação de bem público de área 
pública para bem dominial, de área localizada na Rua Mariano Germano Chiesa. 
Depois de devidamente apreciado, o Projeto de Lei nº 026/18 foi votado e 
aprovado, por unanimidade. Os Projetos de Leis de números 024/18 e 025/18 
foram baixados para as Comissões de Constituição e Justiça e Orçamento e 
Finanças, e os Projetos de Leis de números 027/18 e 028/18, foram baixados 
para a Comissão de Constituição e Justiça. Prosseguindo, o Presidente solicitou a 
leitura do Requerimento de nº 014/2018, do Vereador Adriano Horbach, 
solicitando a convocação do Secretário Municipal da Cidade, Senhor Plinio 
Magno Rodrigues, para comparecer à Sessão Ordinária do dia 04 de junho, a fim 
de esclarecer os projetos que estão sendo desenvolvidos na Secretaria, no 
corrente ano. O Vereador, autor do requerimento, expôs as razões do seu pedido. 
Após, a proposição foi colocada para apreciação e votação do Plenário, restando 
aprovada, por unanimidade. A seguir, o Presidente solicitou a leitura da 
Indicação de nº 11/2018, do Vereador Ivair Zanchetti, indicando ao Poder 
Executivo, a realização de reparos na Avenida General Daltro Filho, em frente à 
Agropecuária Sangalli. O Presidente da Casa comunicou que o Vereador Gilmar 
Dilkin não pode comparecer à Sessão Ordinária, por motivos de saúde, 
justificada sua ausência mediante a entrega de atestado 
médico. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador Paulo Germano Koste, 
devidamente inscrito, lembrou que no dia 20 de maio, foi realizado o belo culto 
festivo pela Comunidade Evangélica de Roca Sales, alusivo aos seus 125 anos, 
ressaltando a importância e a força das comunidades no Município. Referiu, 
novamente, sobre o andamento da pavimentação da Rua Napoleão Maioli, que 
continua paralisada, solicitando ao Poder Executivo, mais agilidade na conclusão 
da obra. Ainda, manifestou sua indignação sobre o aumento do preço dos 
combustíveis, o qual está afetando todos os setores do mercado, inclusive o bolso 
do próprio cidadão. O Vereador Adriano Horbach, devidamente inscrito, disse 
que entrou em contato com o Deputado Estadual Ronaldo Santini, o qual é 
Presidente da Comissão de Segurança Pública do Estado, solicitando auxílio na 
busca de recursos para amenizar a insegurança dos munícipes. Em resposta, o 
Deputado encaminhou uma cópia do Projeto de Lei de nº 77/2016, de sua 
autoria, dispondo sobre o Programa Estadual de Incentivo ao Aparelhamento da 
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Segurança Pública do Estado, para a aquisição e manutenção de equipamentos 
para os órgãos de segurança, o qual está em trâmite na Assembleia Legislativa. 
Caso o Projeto for aprovado, haverá alto investimento no setor. Por isso, pediu 
apoio aos colegas no encaminhamento de uma Moção para aprovação do referido 
Projeto direcionando ao Governador do Estado e Assembleia Legislativa. O 
Presidente da Casa e os demais colegas manifestaram apoio ao pedido. 
Retomada a palavra, o vereador Adriano, por fim, parabenizou a equipe 
organizadora do evento da 14ª Taça da Amizade de Futebol Sub-15, inclusive as 
equipes participantes, por proporcionarem belos momentos de esporte e lazer. 
Solicitou, ainda, que nos próximos eventos municipais, o Executivo Municipal 
convidasse os vereadores para participarem dos mesmos. Homenageou cinco 
representantes roca-salenses que viajaram à Bélgica, participando de um 
campeonato de veteranos, parabenizando-os, pois se consagraram campeões. Ao 
final, prestou homenagem aos pedagogos pelo seu dia, comemorado em 20 de 
maio. O Vereador Nelson Antonio Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, 
referiu que assumiu um compromisso com os moradores do Bairro Sete de 
Setembro, para a conclusão do ginásio de esportes no bairro. Mencionou que 
conseguiu, junto à Administração Municipal, mais recursos para fazer 
adaptações internas, como banheiros e copa/cozinha e, em breve, será realizada a 
inauguração. Informou, por fim, a destinação de uma Emenda Parlamentar no 
valor de R$ 440.000,00, do Deputado Márcio Biolchi, para o ano de 2019, para a 
construção de uma praça, no Bairro Sete de Setembro. O Vereador Rogério 
Engster, devidamente inscrito, reiterou seu pedido feito na Sessão anterior, para 
que a Administração tome providências para fazer o calçamento em frente à 
Creche Crescendo Feliz, cujo requerimento foi feito ainda no ano de 2017, 
informando que se manifestará na Tribuna até que a obra seja concluída. Referiu 
que apoia o manifesto do colega Paulo, em relação ao alto preço dos 
combustíveis. Outrossim, disse que convidou o público presente na Audiência 
Pública, realizada no dia 10 de maio, para receberem, juntamente com o 
vereador, o Deputado Estadual Covatti Filho, o qual destinou uma Emenda 
Parlamentar ao Município, a ser aplicada em infraestrutura. Contudo, para sua 
surpresa e descontentamento, ninguém compareceu para o ato. Por fim, citou o 
significativo trabalho que os vereadores estão realizando, buscando o melhor 
para o Município. O Vereador Gilvani Bronca, devidamente inscrito, agradeceu a 
presença dos munícipes na Audiência Pública do dia 10 de maio, onde foi 
exposto um pré-projeto da possível construção da nova Sede do Poder 
Legislativo. Disse que, pela primeira vez, um Órgão Público do Município de 
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Roca Sales, oportunizou a manifestação dos moradores sobre uma obra pública. 
Afirmou que, quem não compareceu na Audiência e tem interesse em conhecer o 
projeto, este se encontra disponível na Secretaria da Casa. Expôs, ainda, as 
razões da iniciativa de construção da nova Sede. Por fim, agradeceu o apoio dos 
colegas, e disse da importância de construir um espaço que será para a 
comunidade, também. Concluídas as manifestações em Explicações Pessoais, o 
Presidente informou que o estudo em relação às alterações da Lei Orgânica, a 
princípio, teria sido finalizado pela Comissão. Destacou que os trabalhos 
iniciaram na metade do ano de 2017, com reuniões semanais da Comissão, 
juntamente com os funcionários da Casa e do servidor municipal Gilmar Fin. Por 
isso, disponibilizou uma cópia da Emenda à Lei Orgânica para cada vereador, 
para que seja analisado, e, se for o caso, apresentar eventuais sugestões, antes de 
apresentar formalmente a proposta. Disse que, na última sexta-feira, dia 18, o 
Tribunal de Contas encaminhou um ofício, informando sobre a avaliação do site 
da Câmara, tendo como resultado positivo relativamente ao cumprimento dos 
requisitos exigidos pela Lei de Acesso à Informação. O Presidente reforçou a 
convocação dos vereadores para participarem do Curso de Qualificação, 
promovido pela Câmara em parceria com a Empresa Textare Assessoria de 
Comunicação, no dia 26 de maio, às 08 horas, estendendo o convite a toda 
comunidade. Ao final, agradeceu a presença de todos, convidando para 
participarem da próxima Sessão Ordinária, no dia 28 de maio, às 19 horas, no 
mesmo local. Nada mais havendo a se tratar, em nome de Deus, declarou 
encerrada a Sessão. Sala das Sessões, 21 de maio de 2018. 
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